



“No es un momento para la Reforma Electoral”: Coparmex

Por Luis Carlos Silva

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y sus 68 Centros Empresariales en todo el país, externaron su unidad y aclararon que el actual, “no es un momento para una Reforma Electoral”, y llamaron a estar unidos en estos momentos para refrendar la Defensa de la Democracia, la Defensa de la autonomía tanto del INE como del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En conferencia de prensa, los patrones del país pidieron a la ciudadanía escuchen a la ciudadanía y que No avalen los cambios que dañan a nuestro Sistema Nacional Electoral y por tanto a la Democracia y a las libertades de todos los mexicanos.

Durante la presentación de la Estrategia Nacional de Defensa de Nuestra Democracia, se urgió a evitar promover acciones para dar certeza al INE de cara a la discusión de la Reforma del mismo nombre desde la Cámara de Diputados.

Recordó que en San Lázaro dio inicio el proceso legislativo de la Reforma Electoral propuesta desde el Ejecutivo para que no se afecte al árbitro electoral que nos

garantiza procesos electorales transparentes, eficientes y ciudadanos. Explicó que circulan muchos mensajes que puede confundir y generar todo tipo de reacciones.

“Lo importante nos parece, es tener claro que la defensa del INE y del TEPJF es prioritaria para nosotros porque queremos y exigimos elecciones ciudadanas que garanticen la legitimidad de nuestros gobernantes y la certeza de que los votos cuentan y se cuentan bien, como ha sido en estas tres décadas a partir de que se ciudadanizo el Instituto Federal Electoral (IFE) hoy Instituto Nacional Electoral (INE)”, argumentaron.

La Coparmex advirtió que la defensa de la Democracia exige la participación ciudadana, construir consensos que permitan llegar a acuerdos y compromisos por el bien del país.

Indicó que esa defensa es una lucha de largo plazo que Coparmex ha llevado a cabo desde hace muchos años. En conjunto con organismos de la sociedad civil y con la ciudadanía. Hoy nuestras acciones se enfocan en la defensa del INE que está en riesgo por intereses particulares y no pensando en el bien común de que se mantenga la neutralidad del árbitro electoral.